

*Italian Government Commissioner General's Office
2005 World Exposition – Aichi Japan*



カラビニエーリ・バンド

このバンド隊は 1820 年、王室付のカラビニエーリがラッパ部隊を収集したことに始まります。1862 年にはファンファーレ隊に形を変え、1920 年までにはカラビニエーリの中の完全なバンド隊へと成長を遂げました。

師匠であるルイジ・カジョリ氏の指導で、バンドはその質の高さで有名になり、1916 年に初の海外公演を行いました。パリで行われた公演は成功を収め、プレスに大いに賞賛されました。後にヨーロッパ、北米、南米、中東、日本での有名なツアーも行っています。

103 人のミュージシャンからなるカラビニエーリバンドはそれぞれが個々の楽器を専門とし、伝統的なミリタリーマーチからモダンミュージックそしてクラシックまで豊富なレパートリーを持ちます。有名なイタリアのジャーナリストが次のように表現しています。「このバンドは、カラビニエーリの情熱と献身を携え演奏するミュージシャンたちから成っている」